

La cumiche destaca

◆ **DIEGO BOSQUE**

Colaborador La Teja

Tiene apenas 15 años y mide 1,76 pero su juego sobresale en la selección femenina de baloncesto de El Salvador.

Hillary Martínez, alera de las cuscatlecas, se robó el show en la inauguración del baloncesto en la Ciudad Deportiva de Hatillo.

Anotó 11 puntos contra Honduras y fue clave en la victoria de 75-70 sobre las catrachas.

El combinado salvadoreño vino desde abajo y supo remontar una diferencia superior a 11 puntos para lograr el primer triunfo del torneo.

La salvadoreña no es la más alta ni la más corpulenta y mucho menos la más fuerte. Sin embargo, logra ganar rebotes a oponentes de hasta 1,88 metros.

Su velocidad y habilidad con la pelota, sumadas a su corta edad, la convierten en la chineada de los cuscatlecos.

“Soy la menor del grupo, el resto de mis compañeras son mayores de 18 años”, dijo.

La jugadora confesó que fue un profesor quien la motivó a entrar en el baloncesto, pues al inicio no quería.

Survivor es el equipo para el que juega en San Salvador en la primera división y entrena con la



Hillary Martínez es una artista con el balón de baloncesto. CRBASKET.COM

selección mayor de su país desde hace un año. En la actualidad mezcla los entrenamientos con los estudios ya que cursa el primer año

de bachillerato.

El Salvador trajo a Costa Rica un cuadro de 12 jugadoras y se perfila como favorito.